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日の出中学校 PTA 令和 5年度 第 2回代表委員会議事録

【日 時】 令和 5年 6月 9日（金）19 時 10 分～20 時 30 分

【場 所】 日の出中学校 図書室

【出席者】 校長先生、教頭先生、教務主任

会長、副会長（2名）、書記（2名）、選考（2名）、会計（1名）、広報（2名）

学年委員（1年 3 名）（2年 3名）（3年 3 名）

【記 録】 書記

【進 行】 副会長

【議事録】

【次 回】

1. 報告事項（副会長より）

2. 合唱祭開催時に使用するバスの料金について

3. PTA で所有している個人情報について

4. PTA の加入を希望されないご家庭の対応について

5. 校長先生より

7月 7日（金）19：10 から図書室にて開催予定

【議 事】

1. 報告事項（副会長より）

5月 29 日に文化会館にて行われた浦安市防犯協会通常総会に防犯支部長として参加。

刑法犯の認知件数は平成 18 年から減少傾向だったところ、ここ数年微増傾向である。

浦安市管内では、電話を使った高齢者向けの詐欺が増えている。

地区では放火事件解決に力を入れていて、県警の方から応援をいただき 24 時間体制でパトロー

ルし、解決に向けて頑張っていただいている。

今後は年 2回の活動があるのでそれに向けて準備していきたい。

2. 合唱祭開催時に使用するバスの料金について

会場までのバス利用料金 1人 900 円まで下げていただく事ができましたが、少し端数が出てしま

う事と当日欠席の生徒には返金をする事で代金が足りなくなるところをPTAの方で負担していた

だけないかと依頼を受けた。

行動活動費の枠から支援させていただくのが妥当ではないか。 ⇒承認

3. PTA で所有している個人情報について

市の方から中学校へ個人情報の管理（PTA への生徒名簿の提供）の徹底について指導があった。

詳細は学校から各家庭にお手紙配付予定。（6月 12 日配付）

現在 PTA 選考で、クラス、名前、電話番号、メールアドレスを書いた書類を保管している。

書記では歴代 PTA 役員名簿を保管している。

会計では PTA 会費を払っていただいた方のリストを保管している。

⇒中学校側から生徒名簿の提供について謝罪があった。

今後提供する必要がある場合は保護者への許諾を得るとのこと。
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また PTA が独自に収集した個人情報については、今後取り扱いに関して検討する。

4. PTA 加入を希望しないご家庭の対応について

PTA 加入を希望しないご家庭への提供物（PTA 通信、記念品等）をどうするか。

基本 PTA 会費を頂いていないご家庭には提供物はお渡しできない。

＞その場合、ご家庭へご連絡をし、実費負担いただく。

校長先生＞実費での提供も希望されないご家庭があった場合は子供達に配付する際配慮しな

ければならない。（学校としては、提供する物について、入会を希望されていないご家庭にも

丁寧に説明する必要があると考えています。）

今後 PTA 加入の同意を取った方がよいのではないか？

校長先生＞同意を取る場合、加入を希望されないというご家庭が増えてしまう事が懸念される

が、PTA は任意の団体なので加入を強制することはできず加入の有無を聞いていく必要もある

と思う。 ⇒検討

校長先生＞PTA 通信においては加入を希望されないご家庭へ配付しないというのは難しい為全

員に配付という事でお願いしたい。（PTA とはこういう活動をしていますというのをわかって

いただく意味もこめて）

5. 校長先生より

5月の体育祭、ご参観ありがとうございました。

入場制限なしで開催しましたが、前に比べるとだいぶ体育祭の内容もスリムな感じになってい

ると思いますが、子供達は楽しそうにやっていたように感じました。

3年生は進路保護者会を開きました。いよいよ卒業に向けて、進路に向けて、スタートを切っ

たところです。中学校は義務教育最後の 3年間です。

進路検討・決定という機会を通してお家の方には社会の厳しさやお金を得る事の厳しさという

ものをお話していただきたいと思います。生徒が主体的に進路選択をしてほしいと思っていま

す。

また 3年生は修学旅行に行ってまいりました。

初日は悪天候でしたが、安全を確認し計画を変更したりしながら行動しました。

具合の悪い生徒もなく、豪雨の中、本当によく頑張ったなと感心しました。

2日目 3日目は晴天。それぞれの計画を実行することができました。

非常に思い出深い修学旅行になったのではないかと思います。

次回は 7月 7 日（金）に予定しております。

以上


